

# Reacción alérgica y una falla respiratoria sufrió Marta Larraechea

**SAN ANTONIO.** Ex primera dama debió ser internada de urgencia en el Hospital Claudio Vicuña.

Por una reacción alérgica grave (*shock anafiláctico*) por una picadura, aparentemente, de abeja, que derivó en una falla respiratoria secundaria fue internada de urgencia la tarde de ayer, en el Hospital Claudio Vicuña (HCV) de San Antonio, la ex primera dama Marta Larraechea (81).

La esposa del expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle se encontraba en la casa familiar ubicada en el sector Las Parcelas, comuna de Santo Domingo, cuando sufrió la picadura que minutos después complicó su estado de salud.

De acuerdo a fuentes consultadas por el diario El Líder de San Antonio, la ex primera dama ingresó cerca de las 16.30 horas en estado de extrema gravedad al Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Santo Domingo.

El médico de turno y un completo equipo de salud realizaron intensas maniobras para salvarle la vida. La reacción alérgica le generó una falla respiratoria que obligó al personal médico a efectuar diversas acciones para estabilizarla y, luego, intubarla. Luego, alrededor de las 17.30 horas, Larraechea fue derivada en una



LLEGÓ A LA URGENCIA DEL HCV.

ambulancia del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) hasta el Hospital Claudio Vicuña.

Al cierre de esta edición, la ex primera dama se mantenía estabilizada en el Servicio de Urgencia del hospital local, acompañada por algunas de sus hijas y su marido. Además, un helicóptero se encontraba posado en el recinto asistencial, ya que se evaluaba su traslado hasta la Clínica Alemana de Santiago.

Trascendió que la ex primera dama ya había sufrido una picadura de insecto en días previos, que también le provocó complicaciones, aunque no tan graves como las de ayer.

C3